

Karate-Wettkampf in Biel



Die Schülerinnen und Schüler der Ken Wa Kai Karateschule aus Affoltern. (zvg.)

An der Promo-Tour der Schweizer Karate Union (SKU) in Biel trafen sich am Samstag und Sonntag (9. und 10. Juni) Karatekas aus 23 Karateclubs der ganzen Schweiz. Unter ihnen auch die Ken Wa Kai Karateschule aus Affoltern. Die sieben Schüler von Sensei Jure Batur hatten fleissig trai-

niert in den vergangenen Wochen und verdienten sich sechs Plätze auf dem Podest und sieben Diplome. (pd.)

Medaillengewinner: Cédric Müller, Luisa Hess, Chatrina Maron, Patricia Volic, Livia Batur, Adrian Hess. Diplomgewinner: Livia Batur, Adrian Hess, Luisa Hess, Chatrina Maron, Sarah Jurikova.